

朝、目覚めると窓の外から雨音が聞こえてきました。「あれっ、今日は曇りのはずじゃあなかったっけ。」とスポーツデーの前日になる天気を心配しました。学校に向かう途中も、雨が降り続いており、運動場の状態が気になりました。

学校に到着し、1番に確認したのは運動場の状態でした。北山小学校の運動場は日ごろから子供たちや地域の皆様が大事に使っているのです。水はけがとてもいいです。その甲斐があってなのか、水たまりもできておらず、雨が止めば運動会の練習もできそうでした。「これくらいは、ちょうどいい湿り気なのかもしれませんね。」と職員室でも話しました。

今日の児童集会は、運動場の状態も考え、体育館で行いました。子供たちの手作りの『集会だより』でお知らせがあった「〇〇に集まれ！」ゲームでした。集会委員会の担当の子供が「〇〇に集まれ！」と問題を出します。そうしたら、その人の周りに集まり座ります。全校生が一斉に動きますが、なかよしペアで行動をするのが条件でした。「大野先生に集まれ！」が第1問でした。実は、北山小学校は小さい学校ですがその中に『大野』先生が3人います。子供たちはよく知っているので上手に散らばって集まっていました。「眼鏡をかけている先生に集まれ！」「青い服を着ている人に集まれ！」「体操服以外を着ている人に集まれ！」・・・いろいろな問題が出されていましたが、子供たちはペアの友達と楽しそうに活動ができていました。最後に集会委員会から「今日は、ペアの友達となかよくできましたか。」の質問には、大きな声で「は〜い！」と答えていました。とてもいい集会ができました。集会委員会のみなさん、ありがとう。

運動会前日ということで、1〜5年生までは給食終了後に下校になりました。6年生が最高学年として掃除や式の練習、各係の打ち合わせ、演技に必要な用具の準備、会場準備など仕事を引き受けてくれました。あいにく雨が降っていたので、雨バージョンの準備になりました。それでも、自分の役割をしっかりと考えて活動することができていました。「〇〇が終わったので、次は何をしましょうか？」と進んで仕事を見つけて活動ができた子もいました。さすが最高学年、6年生。とても心強いです。

子供たちが帰った後、残りの準備や明日の最終打ち合わせを放課後に行いました。準備万端です。明日は、きっとさわやかないい天候のもと、スポーツデーができると思います。

子供たちの活躍を楽しみにしています。